

AVISO LEGAL

Aviso Legal

Esta usted visitando la página www.btob.es, que es el sitio web de :) BTOB MARKETING SL. agencia digital All-in One pionera en la creación y desarrollo de estrategias, campañas y acciones innovadoras en Internet. El domicilio social se encuentra en la calle Concepción Jerónima 22, Local, 28012 Madrid. Teléfono: 91 399 31 79 y Fax 91 579 91 35. C.I.F.: B-83333054. BTOB pone a disposición de las personas que accedan a su sitio web información con el fin de proporcionales promociones sobre productos y servicios, propios y/o de terceros y facilitarles el acceso a los mismos.

Las presentes Condiciones Generales regulan el uso de la presente página web y de todas las integrantes del sitio web de BTOB. El Usuario es consciente y acepta voluntaria y expresamente que el uso de la web BTOB se realiza en todo caso bajo su única y exclusiva responsabilidad. Quedan incluidos en este aviso legal los contenidos de todos los sitios web que se redirigen desde esta página. Toda persona que acceda a esta página o cualquiera de las que en esta incluyen, acepta a las Condiciones Generales en este aviso legal y da su conformidad a las mismas.

NUESTROS CLIENTES

Dentro de la página www.btob.es se incluyen contenidos de las marcas con las que trabajamos. Los logotipos y las marcas de nuestros clientes no son propiedad de BTOB, estos ceden su utilización a BTOB con el objeto de publicitar sus campañas y productos. El usuario puede visualizar todos los elementos, imprimirlos, copiarlos y almacenarlos en el disco duro de su ordenador o en cualquier otro soporte físico siempre y cuando sea, única y exclusivamente, para su uso personal y privado, quedando, por tanto, terminantemente prohibida su utilización distinta a la autorización que se otorga y mucho menos utilizarlo con fines comerciales y de distribución, en el mismo sentido queda prohibida su modificación, alteración o descompilación.

DE LAS PROMOCIONES

:) BTOB realiza numerosas promociones en sitios web incluidos en www.btob.es por lo que no podrá hacerse responsable a la empresa por cualquier responsabilidad por daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan deberse a la falta temporal de disponibilidad o de continuidad del funcionamiento de la web mediante la cual se participa en la promoción, y en particular, aunque no de modo exclusivo, a los fallos en el acceso a las distintas páginas, y envíos de formularios para la participación a través de Internet.

:) BTOB como organizadora de concursos o promociones que se realizan en los sitios webs a los que en esta página se redirecciona, no se hace responsable de las composiciones y las manifestaciones presentadas y realizadas por los participantes.

Los Contenidos de las páginas de BTOB son puestos a disposición del usuario con información procedente tanto de fuentes propias como de terceros. En este sitio web se redirige al usuario a otras páginas, vínculos o links de la empresa y a sitios de redes sociales de los cuales no podemos hacernos responsables de las deficiencias técnicas del web site o de la red social, en su caso rogamos a los usuarios que se pongan en contacto con nosotros para comunicarnos la incidencia en info@btob.es.

DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL Y DE IMAGEN

Todos los derechos de propiedad industrial e intelectual de la sede web y de sus contenidos (textos, imágenes, sonidos, audio, video, diseños, creatividades, software) pertenecen a BTOB ó, en su caso, son cedidos a BTOB Marketing por terceras mercantiles.

De conformidad con lo establecido en la LO 1/1982 de 5 de Mayo de Protección Civil de Derecho al Honor, a la Intimidad Personal y Familiar y a la Propia Imagen, derechos recogidos en el art. 18 de la Constitución Española, la aceptación en la creación de un perfil dentro de este sitio web conlleva el consentimiento expreso del usuario, autorizando a las empresas organizadoras a reproducir y utilizar los datos facilitados en la promoción, así como los de su imagen, en cualquier actividad publi-promocional creada por BTOB, sin que dicha utilización le confiera al usuario derecho de remuneración o beneficio alguno.

AVISO LEGAL

Aviso Legal

DE LOS CONCURSOS

En virtud de las normas de Propiedad Intelectual, los Derechos de Autor que le pudieran corresponder al participante de alguna promoción respecto de todos los vídeos colgados en este sitio Web serán cedidos en exclusiva a BTOB y la mercantil promotora del concurso al aceptar las bases de la promoción. BTOB o en su caso la mercantil promotora se reserva el derecho de utilizar los mismos con carácter publicitario o promocional.

Las imágenes que cada participante presente al concurso o promoción se presumirán de su propiedad, en caso contrario y de no ser el autor de las mismas, responderá de la reclamación que el Autor del vídeo realice a BTOB o la empresa organizadora por reproducirlas sin su consentimiento.

BTOB no se hace responsable de los contenidos de las imágenes así como de las manifestaciones que en ellas se realicen, los participantes serán responsables de las imágenes que alojen en este sitio web, o cualquiera al que se redirija desde esta página. En este mismo sentido, BTOB no se hace responsable de los comentarios realizados en su página web, en el blog o en sus páginas de facebook o twitter. En caso de que los mismos tengan un contenido contrario a la ley o vulneren derechos de terceras personas BTOB se reserva el derecho de retirar las imágenes o comentarios en cuanto tenga conocimiento de las mismas, y en su caso a emprender acciones legales por los perjuicios que las mismas hubieren causado a la marca.

PROTECCIÓN DE DATOS

La información que recibe BTOB MARKETING SL de los Usuarios de esa página web a través del envío de cuestionarios, currículos o cualquier otra forma, es tratada con la máxima confidencialidad. Los datos proporcionados serán incorporados a un fichero automatizado de datos personales denominado PROMOCIONES o CURRICULUMS, que se hallan debidamente inscritos en la Agencia de Protección de Datos y cuyo titular es BTOB MARKETING, S.L.

Para poder atender a las solicitudes del Usuario, BTOB recaba determinados datos que considera imprescindibles. Las preguntas incluidas en los formularios son de carácter voluntario; BTOB, no obstante, se reserva la facultad de no tramitar solicitudes incompletas.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, el Usuario/a podrá, en todo momento, ejercitar los derechos de acceso, rectificación y, en su caso, cancelación de los datos, así como el derecho de revocar el consentimiento prestado para la cesión de sus datos. Tales derechos podrán ser ejercitados, mediante solicitud firmada por el Usuario/a o por su representante, en la dirección de correo electrónico promociones@btob.es o dirigiéndose a las oficinas de la el Paseo de la Castellana 163, 10 IZQ, 28046, Madrid. En la solicitud se expresará el contenido concreto del derecho que se pretende ejercitar, y el interesado, deberá adjuntar junto con sus datos y domicilio a efectos de notificación, copia legible del Documento Nacional de Identidad o Pasaporte.

BTOB guardará los datos de carácter personal que haya recabado, y adoptará las medidas necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizados, en el cumplimiento estricto de la normativa vigente en relación con el registro, mantenimiento y protección de la base de datos.

BTOB en el ejercicio de sus funciones realiza promociones para terceros gestionando los ficheros de datos propiedad de terceras mercantiles. En este caso actúa como encargado de tratamiento de los ficheros de dichas promociones siempre y en todo caso bajo el cumplimiento de lo dispuesto en el art. 12 de la LOPD y las demás normas que la desarrollan. Dicha gestión de la base de datos se realizará atendiendo a todas las medidas técnicas y organizativas que garanticen la seguridad de dichos datos de conformidad con el art. 9 de LOPD.

CESIÓN DE DATOS

Los datos del Fichero PROMOCIONES pueden ser cedidos a empresas para las que BTOB MARKETING SL presta los servicios de Marketing y Publicidad. En el desarrollo de las campañas publicitarias y promocionales de aquellas empresas para las que trabajamos, BTOB puede encargarse en primera persona del desarrollo de la acción de marketing y recabará para sí misma los datos personales requeridos en los cuestionarios. Dichos datos podrán ser transmitidos a la mercantil titular de la promoción con el consentimiento del Usuario; la cesión de datos se desarrollará de conformidad con lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre y las demás que la desarrollan, y en el cumplimiento de lo establecido en el art. 11 de la LOPD. El consentimiento otorgado por el Usuario para la cesión de los datos siempre será revocable.